

Holzindustrie Dresden GmbH

Dresdner Straße 88
01809 Heidenau
TELEFON/PHONE +49 3529 5266 00 0

mike.auris@holz-dresden.de
www.holz-dresden.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Mike Auris (Leiter Vertrieb-Kundenservice)
MANAGEMENT

MITARBEITER/EMPLOYEES 50-99

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT >70 %

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001 | Zertifikat reglementierter Beauftragter | Mitgliedschaft im HPE



ABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Hütten-/Bergwerkswesen | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Seit über 100 Jahren werden bei uns Verpackungsmittel aus Holz für unterschiedliche Industriegüter hergestellt. Mit dieser Erfahrung haben wir uns in den letzten vier Jahrzehnten zu einem modernen Dienstleistungs- und Fertigungsunternehmen für alle notwendigen Anforderungen der Industrie- und Exportverpackung entwickelt. Unser Unternehmen hat sich kontinuierlich weiterentwickelt und an veränderte Marktbedingungen angepasst - wir verfügen über ein Dienstleistungszentrum mit insgesamt ca. 12.000 qm Fertigungs- und Lagerhallenfläche. Wir sind ausgestattet mit 5/10/20 Tonnen Kranbahnen, einer Bauschlosserei und Trockenkammer. Unsere kompetente Dienstleistung beginnt mit der fachlichen Beratung, der Konstruktion und Herstellung der Packmittel, bis hin zu den Verpackungs- und Konservierungsleistungen bei unseren Kunden aber auch bei uns im Unternehmen für die jeweiligen Versandwege Luftfracht, Seefracht oder per LKW. Dazu bieten wir fachgerechte Ladungssicherungs- oder Containerstauarbeiten an. Wir bei der HID setzen auf die Zukunft - Teilautomatisierung. Ein weiterer wichtiger Bestandteil unserer Produktion ist die Teilautomatisierung in der Herstellung von Klein- und Mittelserien von Transportkisten und Transportböden. Unser neuer Nagelautomat gewährleistet eine gleichbleibende Qualität und Präzision für den Schutz der zu transportierenden Güter. Die Vorteile kommen Ihnen als Kunde direkt zugute.

REFERENZEN Die Holzindustrie Dresden versteht sich als zuverlässiger Partner des sächsischen Maschinen- und Anlagenbaus. Unsere fachliche Kompetenz und Leistungsstärke nehmen viele national und international aktive Unternehmen aus den unterschiedlichsten Wirtschaftszweigen in Anspruch.

INDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Metallurgy/mining | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Transportation and warehousing | Environment/energy

SHORT PROFILE We have been producing wooden packaging materials for various industrial goods for over 100 years. With this experience, over the last four decades we have developed into a modern service and manufacturing company for all necessary industrial and export packaging requirements. Our company has continuously developed and adapted to changing market conditions - we have a service center with a total of around 12,000 square meters of production and warehouse space. We are equipped with 5/10/20 ton crane tracks, a locksmith's shop and a drying chamber. Our competent service begins with technical advice, the design and manufacture of the packaging, right through to the packaging and preservation services for our customers and also in our company for the respective shipping routes of air freight, sea freight or by truck. We also offer professional load securing or container stowage work. We at HID are committed to the future - partial automation. Another important part of our production is partial automation in the production of small and medium series of transport boxes and transport floors. Our new nailing machine ensures consistent quality and precision to protect the goods being transported. The advantages benefit you as a customer directly.

REFERENCES The Holzindustrie Dresden sees itself as a reliable partner of the machine and plant engineering in Saxony. Many nationally and internationally active companies from different sectors engage our expertise and power.

